

MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL DE CIUDADANOS-PARTIDO DE LA CIUDADANÍA AL PLENO ORDINARIO DE 16 DE MARZO DE 2021 RELATIVA A OPTIMIZACIÓN RESTOS ARBOLADO COMO MOBILIARIO RECREATIVO EN CENTROS ESCOLARES INFANTILES.

D. Miguel Ángel Lezcano López, portavoz del grupo Municipal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía del Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares, en nombre y representación del mismo, eleva a Pleno de la Corporación para su debate la siguiente

MOCIÓN

Exposición de motivos:

La ciudad de Alcalá de Henares tiene un arbolado importante en sus zonas verdes y parques, con alrededor de 60.000 árboles. Debido al temporal "Filomena" del pasado mes de Enero, muchos de ellos han sufrido un deterioro importante, por ello el pasado mes de Febrero este Grupo Municipal presentó a este Pleno la propuesta de "Raíces alcaláinas" con el objetivo principal de recuperar e incrementar el arbolado de la ciudad.

Pero queremos seguir avanzando en este objetivo, por ello traemos otra propuesta en el mismo ámbito, con la idea de optimizar los restos de arbolado que en estas fechas todavía existen en diferentes parques y zonas verdes, como se ve en las fotos adjuntas. Se trataría de recuperar algunas partes de ese arbolado, para reconvertirlo en mobiliario de uso recreativo por parte de los alumnos de centros escolares infantiles de la ciudad.

Hemos sabido esta semana la cantidad de árboles que Filomena se ha llevado por delante en Alcalá de Henares, un destrozo Medio Ambiental que va a costar mucho dinero y tiempo el poder recuperarlo.

En estas últimas semanas hemos podido ver como los troncos y ramas de los árboles, están repartidos en montones por muchos espacios de la ciudad a pesar del gran esfuerzo que se está haciendo desde la concejalía de Medio Ambiente.

Todo ese trabajo de recogida supone un gran desembolso a las arcas municipales, tanto por tiempos de trabajo, vehículos de transporte, como en su posterior entrega con sus correspondientes tasas en el vertedero.



Grupo de Concejales Cs - Ciudadanos



Son varios los centros escolares con los que hemos contactado, que nos solicitan la utilización de la madera de estos árboles para aprovecharla en sus espacios infantiles, pudiendo así crear zonas de juegos con elementos naturales.

En las situaciones difíciles tenemos que poder sacar el lado positivo de las desgracias y aprovecharlo en el beneficio de la ciudad.

Por ello el Grupo Municipal Ciudadanos – Partido de la Ciudadanía eleva al Pleno para su debate y aprobación el siguiente.

ACUERDO

1. Instar al Equipo de Gobierno para realizar, con los estudios técnicos que correspondan, la optimización de restos de arbolado existente en zonas verdes y parques públicos, para su posterior uso como mobiliario recreativo en las escuelas infantiles y de primaria de la ciudad que así lo soliciten.

Alcalá de Henares, a 10 de marzo de 2021

Portavoz del Grupo Municipal Ciudadanos
Fdo.: Miguel Ángel Lezcano López